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Indicação no 09/2025 

 

Ao Poder Executivo, para que, através do setor competente, realize estudos para possível 

retirada da linha ferroviária da área urbana do município de São José do Rio Preto. 

 

Senhor Presidente, 

 

CONSIDERANDO QUE a linha ferroviária atrapalha o trânsito do município e, em alguns 

casos, provoca acidentes. 

 

  

Indico, nos termos regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Cel. Fábio Candido que, 

por meio do setor competente, realize estudos para passar essa linha ferroviária para uma 

área rural. 

 

 

 

Sala das Sessões “Deputado Bady Bassitt”  

São José do Rio Preto, 22 de junho de 2025 

 

 

 

Heitor Strini 

Vereador Jovem 

pelo Colégio Batista 


